



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 37099

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur la création de « maisons médicales d'urgence ». Pour désengorger les urgences et améliorer la prise en charge des malades, ces maisons médicales, extérieures à l'hôpital mais en relation avec lui et avec la médecine de ville, et relevant clairement du service public de la santé (l'agence régionale d'hospitalisation déciderait de leur création et fixerait leur budget de fonctionnement), pourraient dans un premier temps faire l'objet d'une expérimentation. Il lui demande par conséquent de bien vouloir lui faire part de son sentiment à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37099

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé et solidarités

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 avril 2004, page 2837

Question retirée le : 5 juillet 2005 (Fin de mandat)